

Schüler finden sich gern in der Zeitung wieder

Baufirma Fuchs spendet als Pate der 8 a der Mittelschule Teisendorf ein Abonnement

Teisendorf. Schüler an die Tageszeitungen heranführen und sie ihnen als lesenswerte Lektüre zu vermitteln, ist in Zeiten von Internet, Smartphone und Tablet gar nicht so einfach. Da kann es hilfreich sein, wenn Unternehmer, Politiker oder Anzeigenkunden über Zeitungspatenschaften helfen, dass die Schule eine Tageszeitung kostenlos beziehen kann, die dann den Schülern zum Lesen bereitsteht.

An der Franz-von-Agliardis Grund- und Mittelschule Teisendorf hat die Baufirma Fuchs die Patenschaft übernommen und bezahlt zum wiederholten Male ein Abo der Heimatzeitung. Josef Fuchs, Inhaber des Teisendorfer Unternehmens mit rund 100 Mitarbeitern, ist überzeugt, dass dies eine lohnenswerte Investition in die Zukunft ist. „In unserer komplexen Welt brauchen wir Jugendliche, die gut informiert, sozial engagiert und vielseitig interessiert sind. Zeitungslektüre ist wichtig, um zu wissen, was bei uns in der Region aber auch überregional passiert.“

Bei einem Besuch der Schule erhielt Fuchs Lob von der Rektorin Michaela Märzendorfer: „Für uns ist dieses Engagement der Firma Fuchs sehr wichtig.“ Die Schüler würden sich die Zeitung, die am Lesetisch der Schulaula ausgelegt wird, in den Pausen gerne ansehen. „Vor allem Beiträge, die über Aktivitäten unserer Schule

berichten, finden reges Interesse. Wenn sich die Schüler in der Zeitung wiederfinden sind sie mächtig stolz“, so Märzendorfer. Daher würde die Schule Kopien solcher Beiträge auch nochmal an den Infotafeln der Schule anbringen, wo sie jeder einsehen kann. Auch das käme bei Eltern und Schülern sehr gut an.

Gerhard Wohlzog, Klassenlehrer der 8. Klasse, der das Fach Deutsch unterrichtet, verwendet die Tageszeiten auch im Unterricht. „Wenn es um journalistische Fragen geht, diskutieren wir gern anhand der Berichte, Kommentare und Leserbriefe aus der Tageszeitung. Da wäre es manchmal auch ganz gut, wenn wir sogar mehrere Exemplare hätten.“ Für Gerhard Wohlzog ist dieses Abo

auch wichtig, damit das Medium Zeitung weiterhin wahrgenommen wird und erhalten bleibt. „Bei mehr als der Hälfte unserer Schüler gibt es zuhause keine Tageszeitung mehr. Da ist es gut, dass über diese Partnerschaft die Schüler täglich die Chance haben, eine Tageszeitung zu sehen und durchzublättern.“ Eine Information nur übers Internet sei für die Jugendlichen zu wenig.

Rektorin Michaela Märzendorfer könnte sich auch vorstellen, dass die Schüler an einem Tag Näheres zur Entstehung einer Tageszeitung erfahren – zum Beispiel über einen Besuch in der Redaktion. Über die Zeitung, die man jetzt täglich in der Hand halten könnte, würden sich die Schüler auch dafür interessieren. Zei-

tungspate Josef Fuchs freut sich natürlich, dass seine Aktion soviel Zuspruch erfährt. Und der Bauunternehmer erhofft sich auch für seinen Betrieb mittel- und langfristig einen Gewinn. „Wir bilden viele Lehrlinge aus, und setzen hier auf motivierte Jugendliche vor Ort, die vielseitig interessiert sind. Zeitungslesen kann da nicht schaden, ganz im Gegenteil.“ Im Übrigen, die mitgebrachten Gratis-Exemplare waren in der Schulpause schnell vergriffen. – kon



Die Schüler der Klasse 8 a der Mittelschule Teisendorf mit Rektorin Michaela Märzendorfer (2. von links), Zeitungspate Josef Fuchs (links) und Klassenlehrer Gerhard Wohlzog (vorn).

– Foto: Monika Konnert

- CARDS 77.06.2018 -